

Une autre Envie d'art

Après le succès de la première galerie située dans le 8^{ième} arrondissement, Cathy et Yann Bombard inaugurent leur seconde. Ici pas d'amateurisme : les oeuvres, choisies au coup de coeur, ne sont pas vendues en fonction de leur format. En collectionneurs avertis le couple sélectionne des artistes émergents, comme le jeune Edouard Buzon et ses techniques mixtes sur bois, ou confirmés - voire cotés - comme le peintre Patricia Erbelding. Sur les cent trente artistes que les Bombard font travailler, six sont exposés en Rez de chaussée durant deux mois. Le sous sol ressemble plus à un atelier dans lequel les toiles attendent d'être regardées. Il suffit de fouiller pour trouver la perle rare. Pour ceux qui veulent se faire tirer le portrait, Cathy et Yann proposent trois point de vue différents : celui du photographe Vincent Goutal, qui vient passer une demi-journée chez vous, et ceux des peintres Phil Handsley et Dominique Fury. Le "plus" de la galerie :Le "Family Tea Party" ou une animatrice éveille les enfants à l'art au cours de vernissages organisés le samedi après-midi.

Le journal du Dimanche 8 janvier 2006